

Ratifica presidente de Bolivia su compromiso con la educación



La Paz, 16 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, ratificó el compromiso de su gobierno con el desarrollo de la educación, al inaugurar una escuela en el departamento de Santa Cruz.

Durante la ceremonia, aseveró Morales que educar es formar a las nuevas generaciones y liberar a un pueblo.

El centro educativo Honorato Mejía, luego de una inversión de más de un millón de dólares, beneficiará a cerca de 1200 estudiantes de ese departamento, ubicado al este del país andino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118638-ratifica-presidente-de-bolivia-su-compromiso-con-la-educacion>



Radio Habana Cuba